

... Y expertos advierten mayor inflación

● A pesar de que el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, aseguró que la economía mexicana se encuentra blindada ante el conflicto entre Estados Unidos e Irán, expertos consultados por 24 HORAS advirtieron que si habrá una repercusión a largo plazo en el precio del petróleo y combustibles, lo que aumentará la inflación para los próximos meses de este año.

Alejandro Saldaña, economista en jefe de Grupo Financiero Bx+, dijo que, si bien las líneas de crédito con las que cuenta el país o el monto de las reservas internacionales permiten "blindar" las finanzas públicas, a largo plazo podría incrementarse el precio de los combustibles, luego del repunte que tuvo el precio del petróleo en los últimos días.

Félix Boni, analista de HR Ratings, señaló que dicha alza en el precio del petróleo podría traducirse en mayores ingresos para el país, ya que el precio por barril proyectado se encuentra en 49 dólares.

No obstante, dicho incremento podría afectar el precio final de los combustibles, lo que evitaría que el Banco de México siga con la reducción en su tasa de interés.

En tanto que, Cesaire Chiatchoua, académico de la Universidad La Salle, resaltó que es imposible que la economía del país tenga efectos negativos ante conflictos internacionales, pues México cuenta con otros tratados comerciales. /MIGUEL ÁNGEL ENSASTIGUE